



Malioboro Bebas Parkir Kendaraan

■ Yulianingsih, Nur Aini

YOGYAKARTA — Pada malam tahun baru 2014 mendatang, kawasan Malioboro akan disterilkan dari seluruh kegiatan parkir. Bahkan area parkir sisi timur Jalan Malioboro akan dikosongkan sejak pukul 18.00 WIB, Selasa (31/12).

Hal ini dilakukan untuk menjadikan Malioboro sebagai kawasan pedestrian pada malam tahun baru. "Kita ingin memberikan keleluasaan masyarakat menikmati Malioboro sehingga sisi timur dan barat akan menjadi areal pedestrian dan sisi tengah tetap untuk kendaraan yang lewat tanpa parkir di Malioboro," kata Ketua Unit Pelaksana Teknis (UPT) Malioboro, Syarif Teguh, saat pemaparan persiapan Malioboro menjelang tahun baru 2014 di Balai Kota Yogyakarta, Senin (30/12).

Menurutnya, becak dan andong yang biasa mangkal di sisi barat Jalan Malioboro juga harus steril sejak pukul 18.00 WIB tersebut. Area parkir Malioboro kemudian dialihkan ke beberapa titik yang sudah disiapkan oleh Dinas Perhubungan setempat.

Untuk pengamanan malam tahun baru, kata Syarif, personel keamanan

yang diterjunkan sebanyak 200 orang. Mereka terdiri atas anggota komunitas Malioboro yang tergabung dalam Jogoboro, personel Dishub, dan Dinas Ketertiban Kota Yogyakarta.

Di sepanjang Malioboro, tidak akan ada panggung kesenian untuk perayaan malam tahun baru. Perayaan malam tahun baru hanya dilakukan di arena Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS).

Kabid Pengendalian Operasional dan Pembinaan Keselamatan Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta, Sugeng Sanyoto, mengatakan pihaknya sudah menyiapkan beberapa titik parkir untuk menampung kendaraan pengunjung Malioboro.

Titik-titik parkir ini antara lain Taman Parkir Abu Bakar Ali, Belakang Malioboro Mall, Jalan Pajeksan dekat SMPN 3, Ketandan, dan Pasar Sentril. "Bus pariwisata tidak boleh parkir di areal tersebut. Parkir hanya untuk kendaraan roda empat dan sepeda motor," katanya.

Sementara itu, Dinas Perhubungan, Komunikasi, dan Informasi (Dishubkominfo) Kabupaten Sleman memberlakukan buka tutup jalan arus lalu lintas ke kawasan Kaliurang pada malam pergantian tahun baru. Penutupan jalan akan dilakukan jika arus

lalin menuju Kaliurang dinilai padat.

Saat arus lalin padat, Jalan Kaliurang di simpang tiga Kentungan (Jalan Gondangraya) akan ditutup untuk arus dari selatan. Jelang pintu gerbang tiket masuk kawasan Kaliurang, jalan juga akan ditutup saat arus lalin padat. Lalu lintas dari pintu gerbang Kaliurang akan dibelokkan ke kanan untuk memecah arus kedatangan kendaraan.

"Pengaturan secara khusus tidak kami persiapkan, tapi kami berlakukan buka tutup yang sifatnya situasional saat arus ke Kaliurang padat," ujar Kepala Bidang Lalu Lintas Dishubkominfo Sleman, Sulton Fatoni.

Di Solo, ada nuansa berbeda pada penyelenggaraan perayaan tahun baru kali ini. Pemerintah Kota (Pemkot) Solo menyerukan seluruh lapisan warga agar tidak merayakan malam tahun baru dengan huru-hara dan pemborosan.

Salah satu bentuk pemborosan, seperti menyalakan kembang api. "Pesta menyalakan kembang api merupakan bentuk pemborosan," kata Wali Kota Solo Hadi Rudyatmo. Saat pesta perayaan pergantian tahun, pemkot akan mengganti pesta kembang api dengan suara sirine.

■ edy setiyoko ed : yusuf as

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. UPT. Malioboro			

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005